



UPA RECIBIÓ VISITA DE ESTUDIANTES DE COMUNICACIÓN

El pasado martes 18 de junio, nueve estudiantes de La Escuela de Comunicación Social de La Universidad Técnica de Machala visitaron nuestras instalaciones, recorrieron nuestra oficina y se sentaron a escuchar cómo Luis Aguilar, Director de Proyectos, les contaba acerca de lo que es realmente trabajar en una agencia de diseño y comunicación: una mirada profunda a qué cosas inspiran nuestros mejores trabajos, cómo activamos las marcas para aprovechar todo su potencial y cuáles son los desafíos que vamos enfrentando a medida que crecemos.

Los estudiantes universitarios mostraron mucho interés en los trabajos realizados anteriormente por la agencia, pudieron conocer acerca de recursos, herramientas y estrategias que hemos utilizado en el mundo de las marcas de nuestros clientes y sus comunicaciones. También realizaron un sinnúmero de buenas preguntas, tales como desde qué inspiró el nombre “Upa”, hasta los problemas que hemos enfrentado como empresa.

Nos alegró mucho poder recibir a los estudiantes de la Escuela de Comunicación de la UTMACH y haberles servido como fuente de inspiración, mientras que a su vez, nosotros pudimos comprobar que la “próxima generación de talentos” siente esa gran pasión e interés por el mundo de la publicidad y la comunicación, y que está preparándose desde ya, para salir y conquistar la industria.

Fedic continúa con su Plan de Capacitaciones 2013



Con el objetivo de renovar nuevamente nuestras certificaciones internacionales de calidad TESCO y GLOBAL GAP y contribuir al bienestar y seguridad del personal de campo en nuestras haciendas, el pasado mes de junio, se impartieron varias charlas de capacitación acerca de temas como "Higiene Personal e Inocuidad en los Alimentos", "Salud y Seguridad Ocupacional", y "Manejo Seguro de Agroquímicos"; las cuales fueron dictadas por la Ing. Paola Cabrera y el Ing. Rafael Rosales, ambos supervisores de calidad de OMNIFRUT S.A., y organizadas por FEDIC.

Participaron alrededor de 126 personas colaboradores de las Haciendas La Victoria, La Paz y Sagridel. los cuales se mostraron satisfechos con los temas aprendidos.

Selección de Lapavic entre los mejores uniformados del campeonato de Barbones 2013



El pasado día domingo 30 de junio, se llevó a cabo la ceremonia de inauguración del Campeonato de Fútbol de Barbones 2013, en donde nuestra selección de fútbol de Lapavic jugó un partido amistoso debido a que fueron elegidos entre los tres equipos mejor uniformados del torneo. Se enfrentaron contra el equipo '6 de Agosto', al cual vencieron al imponerse con un resultado de 3 goles a 2.

Así mismo, el domingo 7 de julio, la selección de Lapavic salió victoriosa al imponerse con 5 goles sobre 2 contra el equipo de "Santa Isabel" en la primera fecha del torneo. El siguiente partido se jugará el domingo 14 de julio a las 14h45 contra el equipo de "Parlamento". Le deseamos la mejor de las suertes a nuestros representantes.

PRÓXIMAS CAPACITACIONES AL PERSONAL DE LAS AGRÍCOLAS

FECHA / LUGAR

23 de Julio / Hcda. La Paz
24 de Julio / Hcda. La Victoria
AGROQUÍMICOS II

FECHA / LUGAR

23 de Julio / Hcda. La Victoria
31 de Julio / Hcda. La Paz
AGROQUÍMICOS III

FECHA / LUGAR

02 de Agosto / Cantón El Guabo
USO DE AGUA Y MANEJO DE
BOMBA ESTACIONARIA

Además se está organizando el curso de "COMUNICACIÓN EFECTIVA" entre FEDIC Y CORPROFEM CIA. LTDA. que se dará los días 13, 20 y 27 de Julio en Hcda. La Victoria, de 08h00 am hasta 12h00 m, dirigido al personal administrativo y jefes de áreas de las Agrícolas con el Instructor: ING. CARLOS ALBERTO MEDINA GRUNAUER.

GRUPO EL DORADO:

PROYECTO INMOBILIARIO
'CONDOMINIOS BILBAO' EN
ETAPA FINAL



La construcción de la torre sismo-resistente de tres niveles de altura "Condominios Bilbao", ubicada en San Salvador (El Salvador), se encuentra en su etapa final de construcción, dándole los toques finales en acabados y amoblamiento interior. El edificio "Condominios Bilbao" cuenta con 12 departamentos, los cuales se esperan ser entregados a sus respectivos dueños a inicios del mes de agosto.

"Dios concede la victoria a la constancia."

Simón Bolívar